

Situación

Tipo de mecanismo

En un país de Latinoamérica desde hace varios años existe un gran flujo de migrantes, el gobierno ya no tiene la capacidad para cuidar de las personas que ingresan a su territorio, y el presidente quiere saber si debería cerrar la frontera o permitir el paso de migrantes.

En el estado de Hidalgo, la ciudadanía ha insistido al gobierno que deberían prohibirse la instalación de parquímetros en las calles, porque esto los afecta a ellos, así como al turismo, pero no han recibido ninguna respuesta.

En el estado de Baja California, la gobernadora, durante su campaña, propuso permitir el matrimonio entre personas del mismo sexo. Pero algunos sectores de la sociedad se oponen a esta modificación de la ley.

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, debido al crecimiento poblacional, quiere saber si la ciudadanía estaría a favor o en contra de crear nuevas alcaldías y reorganizar la distribución del territorio.